



MLS Schulkonzerte 2025 im Erwin-Piscator-Haus

Dienstag, 1. April 2025 & Mittwoch, 2. April 2025 jeweils 19 Uhr

Lieber Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,
liebes Kollegium,

wir freuen uns sehr, in diesem Jahr wieder zu den MLS-Schulkonzerten einladen zu dürfen! Auch in diesem Jahr stehen wieder fast 500 Schülerinnen und Schüler auf der Bühne, die sich alle auf Ihr/euer Kommen freuen. Das Programm ist wie immer durch die enorme Vielfalt des Fachbereichs Musik an der MLS geprägt, beginnend bei den Instrumental- und Gesangsklassen 5 und 6 bis hin zu den Ensembles der Oberstufe. Aufgrund der immensen Breite und Vielfalt bieten wir an jedem der zwei Abende ein eigenständiges und in sich vielseitiges Programm.

Dienstag, 1. April

Gesang-, Streicher- und Bläserklassen 5
Starter Band
Mittelstufenchor
Oberstufenchor
Orchester

Mittwoch, 2. April

Gesang-, Streicher- und Bläserklassen 6
Streicher AG
Bläser Advanced
Konzertband
En Voc
Rock AG

Der Kartenvorverkauf beginnt am 17. März. In jeder 2. großen Pause können Sie sich in der Cafeteria Tickets zu je 7€ für Erwachsene und 5€ für Schülerinnen und Schüler bis 19 Jahre sichern. Die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler benötigen natürlich für den Konzerttag, an dem sie selbst auftreten, kein Ticket.

Wir empfehlen am Veranstaltungsabend mit öffentlichen Verkehrsmitteln anzureisen, da lediglich die üblichen öffentlichen und kostenpflichtigen Parkplätze rund um das Erwin-Piscator-Haus zur Verfügung stehen. Den Parkplatz der MLS bitten wir, außer in Ausnahmefällen (z.B. eingeschränkte Mobilität) für die zahlreichen Helfer zu reservieren.

Der Einlass beginnt eine Stunde vor Veranstaltungsbeginn (18 Uhr) und in der Zeit bis zum Beginn der Konzerte wird der Abiturjahrgang Getränke und Snacks zum Verkauf anbieten. Das EPH bittet darum, dass Taschen und Jacken aus Sicherheitsgründen möglichst unten an der Garderobe abgegeben werden (Gebühr 1€). Bitte sehen Sie davon ab, das Konzert zu filmen. Dies hat urheberrechtliche Gründe und erlaubt zudem allen Zuschauern, das Konzert zu genießen, ohne ein Meer von Smartphones vor sich zu sehen. Vielen Dank für ihr Verständnis.

Wir freuen uns sehr auf Ihr/euer Kommen!

Herzliche Grüße!
Die Fachschaft Musik

Wyrola Biedebach (Schulleiterin)